

# Protokoll

**Der  
Fachschaftssitzung  
Im WSSe 2018/19  
Vom 22.01.2019**

## **Fachschaftsvertretung Umweltwissenschaften**

Universität Koblenz-Landau, Campus Landau

[fs-uw@uni-landau.de](mailto:fs-uw@uni-landau.de)

[fachschaft@uw-landau.de](mailto:fachschaft@uw-landau.de)

Sitzungsleitung:	Quirin Forster, Tobias Jarnicki	Beginn:	18:00:00
Protokollführung:	Kira Sahn	Ende:	19:30:00

Anwesende der Fachschaftsvertretung					
Vorstand:			Komitee:		
1.	Tobias Jarnicki	TJ	1.	Gabriel Holguin- Möller	
2.	Quirin Forster	QF	2.	Nico Lamneck	
3.	Niklaus Dahlke	ND	3.	Til Birkmeir	
4.	Alina Meiß	AM	4.	Matteo Wolf	
			5.	Aaron Bauer	
			6.	Kira Sahn	
			7.		

Gäste					
1.			5.		
2.			6.		
3.			7.		
4.			8.		

**TOP 1: Weihnachtsfeier Nachbesprechung**

**TOP 2: Berichte FS-Rat**

**TOP 3: Kommende Termine**

**TOP 4: Sonstiges**

## TOP 1: WEIHNACHTSFEIER

- Feier im DLRG- Heim nächstes Jahr nicht mehr möglich (vermieten nicht mehr an Gesellschaften über 50 Personen)
- Polizeiruf hat 30 Euro Strafe gekostet
- nächstes Jahr beachten, dass Alkohol zu wenig war
- Alkohol der in der Kneip eingekauft wurde, mit einberechnen für nächstes Jahr
- bis jetzt keine Rechnung vom Jester
- Strichliste von Leuten, die kamen mit einberechnen
- Q. macht Olat- Dokument mit aktualisierter Einkaufsliste, Anwesenheitszahl
- Gewinn ohne offizielle Kassenrechnung von circa 400-500 Euro
- mehr Becher nötig
- bessere Organisation was Becher betrifft (Becher und Besteck früher einsammeln etc. )
- eventuell Einführung von Pfand?
- eventuell noch ne Bar-Schicht für nach 2 Uhr (??) - Durchsetzung ???
- vllt Attraktivität der Schicht durch Boni erhöhen (freier Eintritt für die Barmenschen?)
- wichtig: für den nächsten Tag am Vortag Schichten zum Aufräumen festlegen (!!!)
- Tobi hat Rückgabe von Asta-Bechern erledigt (circa 85 wurden abgegeben)
- eventuell Investition in neue Becher?
- 15 l Glühwein zu viel (nächstes Jahr weniger?- oder weniger aufkochen)

## TOP 2: FS-RAT-SITZUNG AM 16.01.2019

- Geldbudget für Erstifahrt wird abgestimmt
- interessant für unsere Fachschaft
- wird wahrscheinlich prozentual von Erstifahrtteilnehmern abgerechnet
- große Erstifahrt theoretisch in Konkurrenz mit Fachschaftsfahrt, da große Erstifahrt für alle Teilnehmer ausgelegt ist
- Koordinierungsrat für alle zugänglich (dennoch nur ein Vertreter pro Fachschaft möglich)
- ÄMTER INNERHALB DER FACHSCHAFT SCHRIFTLICH FESTHALTEN  
(Tobi stellt Ämterverteilung in die Gruppe)
- Raumplanung: von Plan alle FS in die Merowingerstraße zu verlegen wird abgesehen
- Inventar eventuell hochladen
- ERLEBT-Gemeinde (OLAT-Ordner)  
problematisch: UNI mietet Räume dieser Gemeinde, und unterstützt damit homophobe/sexistische Ansichten

-nächster Termin ist der 6. Februar

## TOP 3: KOMMENDE TERMINE

- FS-Vollversammlung: 06.02.19, 12:15, 6 Stimmen dafür, 1 Stimme dagegen, 2 Enthaltungen
- Grillfeier im SS: Doch wieder Haus Südstern?/ andere locations?
- Kneipentour im Sommersemester (Ende April- Anfang Mai?)
- 19. Mai TZN (???)

## TOP 4: SONSTIGES

- Uwi-Stammtisch:  
Mögliche venues:  
- **Die Kneip (zu wenig Platz laut Quirin, obwohl normalerweise wenig Andrang, sehr gute Angebote/ draußen Plätze zum sitzen) -Abstimmung:** 7 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

- **Bengels: wahrscheinlich ohne gute Angebote, aber schön zum draußen sitzen**

- Brennans / Schillers: generell eher unentspannt

- Marock: keinen Außenbereich

- Grills:

- Gasflaschen in Ines' Keller

- Nutzungsvertrag erstellen für Mathe/Geo Fachschaft (TIL)

- Rücksprache mit INES wegen Grills?

- Bio-Fachschaft hat 30 Euro Pfand verlangt für Glühweinkocher / Glühweinkocher wurden von Matteo und Tobi zurückgegeben (RÜCKÜBERWEISUNG BIO-FACHSCHAFT?)

Kassenbericht von NICK/ Alina für Vollversammlung benötigt /

- Fachbereich 7- Party wurde von Mathefachschaft vorgeschlagen ?

Weiteres Vorgehen ? Nachricht von Kira, an Mathe FS- wegen FB7-Party?

-ISE e.V. VEREIN?- Kooperation !

Thema Klimaschutz/Energiewende ?

- Green office?

- Humboldt-Uni Berlin schickt Reiseangebote: werden in Zukunft ignoriert /gelöscht